

## ABSTRAK

**KASMAWATI. 2017.** Variasi Bahasa Singkatan dan Kesalahan Ejaan pada Status di Facebook. Skripsi, Prodi Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Achmad Tolla, pembimbing I dan Tarman A.Arif pembimbing II.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh variasi bahasa singkatan dan kesalahan ejaan pada status facebook yang bertujuan untuk mengetahui sejauh mana penggunaan kesalahan variasi bahasa singkatan dan kesalahan ejaan yang digunakan seseorang dalam menyampaikan statusnya di facebook. Menurut jenisnya penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif. Oleh karena itu, dalam desain harus dirancang berdasarkan pada prinsip metode kualitatif, yang mengumpulkan, mengolah, mereduksi, menganalisis dan mengkaji data secara objektif atau sesuai dengan kenyataan yang ada di lapangan untuk memperoleh data. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan metode intralingual. Metode padan intra lingual adalah metode analisis dengan cara menghubungkan-hubungkan unsur-unsur yang bersifat lingual, baik yang terdapat dalam satu bahasa maupun dalam beberapa bahasa yang berbeda. Setelah data terkumpul, data kemudian dianalisis menggunakan kata-kata biasa dan hasil akhir penelitian ini disimpulkan, sesuai dengan rumusan masalah yang dibuat, penelitian ini menghasilkan tiga hal Bentuk singkatan dalam status pada *facebook* bervariasi, baik berupa kata maupun frasa. Bentuk-bentuk singkatan dalam status di *facebook* dibagi menjadi empat jenis. yaitu: (1) singkatan yang terdiri atas satu huruf; (2) singkatan yang terdiri atas dua huruf; (3) singkatan yang terdiri atas tiga huruf; (4) singkatan yang terdiri atas empat huruf. bentuk singkatan kata tersebut ditulis dalam bentuk huruf, tanda baca, angka, maupun perpaduan diantaranya. Kesalahan ejaan dalam status di *facebook* yang meliputi kesalahan penulisan huruf kapital dan kesalahan penggunaan tanda baca. kesalahan pemakaian tanda baca terdiri atas kesalahan (1) kesalahan penulisan tanda titik, (b) kesalahan penulisan tanda koma, (c) kesalahan penggunaan tanda tanya, (d) kesalahan penulisan tanda seru (e) kesalahan penggunaan tanda petik.

Kata kunci: variasi bahasa singkatan, kesalahan ejaan status di facebook